Vortrag zur Fußball-WM der Frauen

BOCHUM. Der Countdown läuft: Am 26. Juni beginnt die FIFA Frauen-Weltmeisterschaft in Deutschland. Schon einen Tag darauf ist das erste Spiel in Bochum zu sehen. Wie passend, dass sich in der Vorlesungsreihe "Hörsaal City – vor Ort" diesmal alles um Frauenfußball dreht.

Seit gut acht Jahren stellen die Ruhr Universität und die Stadt in der Vortragsreihe unterschiedliche Themen vor. Ein Novum der Vorträge unter dem Titel "Frauenfußball – (Kein) Abschied vom großen Unterschied" ist jedoch, dass sie nicht nur im Haus der Geschichte des Ruhrgebiets sondern an den Orten des Geschehens, im Vfl-Stadion oder an der Fanmeile im Bermuda-Dreieck, stattfinden.

Den Anfang macht heute Prof. Dr. Mittag von der Deutschen Sporthochschule in Köln. "Die Geschichte der Frauenfußball-WM: Profilsuche mit Hindernissen" ist sein Thema von 18 bis 20 Uhr im Haus der Geschichte des Ruhrgebiets, Clemensstraße.